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В НОМЕРЕ:
  

 

  

 IV Международная научно-практическая online-конференция «Применение
нанотехнологий в строительстве»: присутствие в строительном сегменте
наноматериалов и нанотехнологий становится все более заметным. Купить диплом в
Москве можно на сайте diplom-at.com  без авансов и предоплаты  Сегодня в совокупном
мировом рынке нанопродукции и по объемам, и в денежном выражении строительство
«потребляет» до 3% общего рынка наноматериалов, а в отдельных сегментах, например,
нанокомпозитах – до 11%, что с учетом «добавленной стоимости» в изделиях,
конструкциях, зданиях и сооружениях приводит к возможному объему продаж
нанотоваров и наноуслуг на уровне примерно в 95–100 млрд долларов. К 2015 году
объем этого рынка может возрасти до 400 млрд долларов.

  

 The IV International Theoretical and Practical Online-Conference «Application of
Nanotechnologies in Construction Industry»: the presence of nanomaterials and
nanotechnologies in construction segment becomes more and more evident. Today in the total
world market of nanoproducts construction «consumes» up to 3% of common nanomaterials
market both in amount and cost units. In some segments, for example, in nanocomposites it
consumes up to 11%, taking into account «added value» in products, structures, buildings, that
leads to the potential sales volume of nanoproducts and nanoservices at the level of about
$95–100 billions. By 2015 the volume of this market may increase up to $400 billions.
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